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Liebe BTVerinnern, liebe BTVer,      03-2024 

 

Nach dem Sommer ist vor dem Saisonbeginn. 

 

Sowohl die Volleyballer/innen als auch die Handballer/innen sind in die 

neue Saison gestartet. Erfreulicherweise stellt der BTV in dieser Saison 

neben einer E-Jugend, auch wieder eine D-Jugendmannschaft im 

Handball. 

 

Außerdem durften wir im August Christoph, unseren neuen FSJler, 

begrüßen. Er wird beim Eltern-Kind-Turnen sowie beim Schwimmen und 

bei den Nachwuchshandballern unterstützen. 

 

Das Jubiläumsjahr steht nun auch schon unmittelbar vor der Tür. Wir 

möchten gerne nochmal erinnern, dass auch im kommenden Jahr der 

beschlossene Sonderbeitrag in Höhe von 20 EUR anfällt. 

 

In Rahmen unseres Jubiläums planen wir verschiedene Aktivitäten. Unter 

anderem ist am 12. Juli 2025 in der Flatow-Sporthalle ein Tag der offenen 

Tür geplant. Hierfür benötigt Geli noch Hilfe bei der Planung und viele 

helfende Hände bei der Umsetzung. Ein erstes Treffen ist für den 12. 

Februar 2025 um 18:30 im Vereinsheim geplant. 

 

Für die Handballer/innen sind Freundschaftsspiele gegen die Füchse Berlin 

für die Männer und die Spreefüxxe für die Damen geplant. Für diese Spiele 

sowie die geplanten Feierlichkeiten am 14. November 2025 im Glashaus in 

der Arena Berlin planen wir, bei der anstehenden 

Jahreshauptversammlung den Kartenverkauf zu starten. 
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Apropos Jahreshauptversammlung. Diese findet am 21. März 2025 im 

Vereinsheim statt. Die entsprechende Einladung findet ihr auf den 

folgenden Seiten. Um den Gründungstag zu ehren, werden wir Sekt und 

Kleinigkeiten reichen. Wir freuen uns auf ein volles Vereinsheim, da auch 

Wahlen anstehen. 

 

Die Neugestaltung des gemeinsam mit dem ATV genutzten Casinos ist 

abgeschlossen und auch die Erinnerung an den alten Tresen wurde 

inzwischen angebracht, 2 Kicker und ein Billardtisch laden zum Verweilen 

ein. Ein Dankeschön an aller Helfer/innen.  

 

Wir wünschen Euch eine entspannte Vorweihnachtszeit und einen guten 

Rutsch ins Jubiläumsjahr 2025. 

 

Euer Vorstand  

 

 

Vorstellung des neuen FSJ´ler 

Guten Tag, ich bin Christoph, 18 Jahre alt. Seit August mache ich mein 

FSJ hier beim BTV, was mir bis jetzt sehr viel Spaß macht. Ich komme aus 

Karlsruhe, wo ich auch die letzten 12 Jahre Handball gespielt habe, was 

auch zum Interesse an dieser Stelle geführt hat. Aktuell spiele ich beim 

BTV bei den 3. Männern, im Zuge des FSJs trainiere ich die Minis und 

unterstütze bei der E-Jugend sowie beim Eltern-Kind-Turnen und beim 

Schwimmen.  
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E I N L A D U N G 
gemäß § 8 Abs. 1 der Satzung des Berliner Turner-Vereins v. 1850 e.V. 
 

laden wir hiermit zur 
Jahreshauptversammlung 2025 

 
am Freitag, dem 21. März 2025 um 18:30 Uhr im Vereinsheim   

Vor dem Schlesischen Tor 1, 10997 Berlin, recht herzlich ein. 
 
 

Tagesordnung: 
 
1.  Eröffnung mit Sektempfang 

2.  Ehrungen 

3.  Bestellung des Wahlausschusses 

4.  Geschäftsberichte 

5.  Bericht der Kassenprüfer 

6.  Entlastungen 

7.  Anträge 

8.  Haushaltsplan 

9.  Wahlen 

10. Verschiedenes  

 

 
Anträge, die auf der Hauptversammlung behandelt werden sollen, müssen 
bis zum 31. Dezember 2024 schriftlich beim Vorstand eingegangen sein. 
 
Berliner Turner-Verein von 1850 e.V. 
Im Namen des Vorstands 
Thilo Jurisch  
1.Vorsitzender  
 
Einsendeschluss für die Jahresberichte:            10. Februar 2025 
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TURNEN 

Das Turnen ist immer noch sehr beliebt. Zurzeit haben wir 15 Mädchen, die 

alle regelmäßig zum Training kommen und viel Spaß haben. 

Die Mädchen üben fleißig neue Turnelemente ein und auch für die Bundes- 

Jugendspiele 2025 im März wird geübt, den genauen Termin dafür 

schreibe ich in die Chatgruppe  

Neben dem Spaß freuen sich die Mädchen, über das was sie  

geschafft haben. Durch die einheitlichen Turnanzüge  

mit kurzer Hose sehen unsere Mädchen auch wirklich gut aus. 

Letzter Turntag 18.12.2024 

Erster Turntag 8.1.2025  

Es ist zwar noch etwas früh, aber wir wünschen Euch und Euren Familien 

eine schöne Advents - und Weihnachtszeit sowie einen „guten Rutsch“ ins 

neue Jahr 2025. Wir freuen uns, Euch hoffentlich gesund und munter am 

8.1.25 wieder beim Training begrüßen zu können. 

Gruß Elke, Sigrid und Emma  

 

 

SCHWIMMEN 

Auch das Schwimmen ist immer noch sehr beliebt. Es wurden wieder 

einige Abzeichen geschafft, davon 8x Seepferdchen, 5x Bronze, 2x Silber 

und 1x Gold. 

Herzlichen Glückwunsch an alle Kinder, die es geschafft haben. 

Es kommen freitags so an die 15-20 Kinder zum Training. 

Allerdings können wir vorläufig KEINE neuen Kinder mehr beim Training  

(SCHWIMMEN) aufnehmen, da die Nichtschwimmer und Schwimmer 

je nur eine Schwimmbahn zur Verfügung haben und es dadurch zu eng auf 

den Bahnen wird . 

SORRY - tut uns sehr leid. 
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Euch und Euren Familien wünschen wir eine schöne Advents -und 

Weihnachtszeit und einen guten Rutsch ins Jahr 2025. Wir sehen uns 

hoffentlich gesund und munter am 10.1.2025 wieder beim Training. 

Letzter Schwimmtag  20.12.24. 

Gruß Elke, Maxi und Wolfgang 

 

Altes und Neues aus der Frauenabteilung ! 

Nun ist das 2. Halbjahr fast vorbei. 

Am 18. Oktober haben wir eine Tagesfahrt nach Spremberg zur 

Confiserie Felicitas gemacht. Wir wurden mit feinster belgischer 

Schokolade und leckeren Pralinen versorgt. Zuvor haben wir in einem Film 

gesehen, wie alles in Handarbeit hergestellt wird. Es war ein sehr schöner 

Tag. Danke an TUSli, dass wir als Gäste mitfahren durften. 

 

Die nächste Tagesfahrt fand am 22. November  statt. Diesmal fuhren wir 

nach Pensdorf zur barocken Feldsteinkirche.  
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Das Besondere dieser Kirche ist, dass man Hörspielgeschichten, 

Orgelklänge oder Chorgesang auf Knopfdruck hören kann. Danach ging es 

weiter zum Schlachtbuffet im Landhotel Schliebener. Nach der Weiterfahrt 

erreichten wir Jüterbog pünktlich zum Kaffeetrinken. Bei einem 

anschließenden Sparziergang wurde wieder etwas für die Bewegung 

getan, um uns schließlich wieder in Richtung Berlin zu begeben. Auch 

dieser Tag war wieder sehr schön. 

Nun möchte ich mich bei den Helfern bedanken, die mir immer zur Seite 

stehen. 

Ich wünsche allen ein schönes Weihnachtsfest und ein gutes neues Jahr. 

 

Hier noch wichtige Termine : 

11.12.2024      15 Uhr Weihnachtsfeier    

08.01.2025      1. Turntag 

24.02.2025       Fasching 

19.03.2025       90 Jahre Frauenabteilung 

21.03.2025        18:30 Jahreshauptversammlung + Wahlen im Vereinsheim 

 

Viel Gesundheit  

Eure Gitta 

 

 Reisebericht der Kegel-Gruppe 

Es war wieder so weit, wir sind auf große Fahrt gegangen. Mit zwei 

Mietwagen sind wir am 03.09. in Mariendorf gestartet. Vera und Steffen 

hatten sich als Fahrerin/Fahrer zur Verfügung gestellt. Sie haben uns 

sicher zu all unseren Zielen gefahren. Herzlichen Dank dafür. 

Das erste Ziel war der Piraten-Minigolfplatz in Prenden. Die 18 Bahnen 

gingen über Hügel und Wasserläufe. Eine Bahn war mit Schwarzlicht 

ausgestattet und endete wieder im Licht vor dem Loch. Ein Riesenspaß. 
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Alle Bahnen waren trickreich zu bespielen. Leider war die Getränkebude 

noch geschlossen. 

Anschließend fuhren wir nach Neuruppin zur Seepromenade. Bei der 

zweistündigen Dampferfahrt über den Neuruppiner See wurden 

Heringsbrötchen, Kaffee und Kuchen verzehrt. Nach dem Einchecken im 

Sporthotel Neuruppin ging es auf die Kegelbahn. Auf zwei Bahnen wurden 

Spiele mit mehr oder weniger Erfolg gekegelt. Für die drei Besten gab es 

kleine Präsente. Das Abendessen war schmackhaft und ausreichend. 

Sigrid Feldmann hat uns mit einer Sektlage überrascht, danke Sigrid. 

Nach dem Abendessen fand unser üblicher Spieleabend statt. Gespielt 

wurden Skat, Doppelkopf und Würfelspiele. Gegen 23 Uhr war 

Zapfenstreich. Nach diesem sportlichen Tag freuten sich alle auf die 

Betten. 

 

Am 04.09. besuchten wir den Tempelgarten in Neuruppin. Zu bestaunen 

war der Apollotempel und viele Steinfiguren. Die Suche nach einem 

Biergarten dauerte recht lange. Dafür schmeckte dann das kühle Bier bei 

sagenhaften 32 Grad umso besser. Auf dem Rückweg zu den Autos 

mussten wir noch eine Eisdiele besuchen. Das Eis war super, alle haben 

zugeschlagen. 

Im Hotel haben wir die Kalorien beim Bowling abgearbeitet. Es ist mehr 

oder weniger gelungen. Nach dem Abendessen wurden Gedichte, Witze 

und Anekdoten erzählt. Ein lustiger Abschluss für diesen Abend.  

 

Nach dem Frühstück am 05.09. haben wir die Zimmer geräumt und sind 

zum Wasserschloss Plattenburg gefahren. Bei der Führung durch die 

Räume des Schlosses war die Temperatur dank der zwei Meter dicken 

Außenwände angenehm. Es gab Fischbrötchen und im Burg Café frisches 

Bier.   
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Anschließend fuhren wir nach Wustrau zum Brandenburg-Preußen-

Museum. Die Führung war interessant und kurzweilig. 

Unser letzter Halt war in Linum bei der Storch- und Kranichschmiede. 

Die Störche waren schon in den 

Süden geflogen, aber wir haben 

trotzdem viel über sie erfahren. 

Dann ging es zu den 

Futterplätzen der Kraniche. Es 

waren noch nicht viele Kraniche 

auf den Feldern, die Hauptzeit für 

den Anflug der Kraniche ist der 

späte Abend.  

Bei der Abfahrt gab es einen 

Rumms. Eine Bewohnerin ist 

beim Ausparken in Steffens Auto 

gefahren. Wegen der Leihwagen 

mussten wir die Polizei rufen. Nach zwei Stunden war die Polizei da und 

hat alles aufgenommen, Die Unfallverursacherin hat uns mit Getränken 

versorgt und wir durften während des langen Wartens die Toilette in ihrem 

Haus benutzen. Die Lage war entspannt. Beim Warten auf die Polizei 

haben wir viele Kraniche im Anflug gesehen. 

Mit 3 Stunden Verspätung sind wir gegen 23.15 Uhr in Mariendorf 

gelandet.  

Unser Dank geht an Dieter Kienitz, der wieder eine perfekte 

Fahrt zusammengestellt hat. Alles war super durchdacht. Auch Vera, 

Steffen und Magdalena sagen wir danke. 

Übrigens: Der Eierlikör hat dieses Mal gereicht !!! 

 

Monika Vogler 
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Der Handball fliegt wieder! 

Es ist Spätherbst und die Handballsaison 2024/25 ist nach einer langen 

Vorbereitung in vollem Gange. Hier das Update aus den Teams. 

 

4. Timo Schädler Cup 

Im August haben wir in der Flatow-Sporthalle wieder den Timo Schädler 

Cup, im Andenken an unseren viel zu früh verstorbenen Sportfreund Timo, 

ausgetragen. Bei bestem Sommerwetter konnten wir ein schönes 

Handballfest feiern mit Grill und Bierchen. 

 

Am Samstag starteten die Frauen in ein Turnier mit gleich sieben Teams. So 

gab es viele kurze, intensive Spiele, in denen sich die Spielerinnen immer 

wieder auf neue Gegnerinnen einstellen mussten. Die 1.Frauen belegte mit 

durchwachsenen Leistungen am Ende Platz 6. Den Pokal sowie den Preis 

für die beste Spielerin konnte Pro Sport 24 mit nach Hause nehmen. 

 

Die Männer waren diesmal erst am Sonntag dran, dafür aber mit erster und 

zweiter Mannschaft. Als Gäste waren der MTV Altlandsberg aus der 

Regionalliga sowie GW Werder II in der Flatow-Sporthalle. Die Spiele gingen 

über 2x 20 Min. und waren allesamt sehr spannend. Die 1.Männer startete 

mit einem glücklichen Unentschieden gegen die 2.Männer ins Turnier. 

Anschließend konnten sie sich allerdings steigern und schlugen Werder. Im 

letzten Spiel des Tages ging es dann gegen Altlandsberg um den 

Turniersieg. Hier zeigten die Jungs ihre stärkste Leistung und behielten den 

Pokal in der eigenen Halle! 

 

Trainingslager Lindow 

Nachdem wir die letzten Jahre unser Trainingslager häufig in Neuruppin 

absolvierten, ging es diesmal ins beschauliche Lindow (Mark). Wir reisten 
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am Freitagnachmittag mit vier Teams und insgesamt 60 BTVer/innen an. 

Das bedeutet natürlich eine große logistische Herausforderung, aber es ist 

einfach schön zu sehen, dass so viele Bock haben und am Start sind. Neben 

intensiven Einheiten in der Halle gab es je ein Testspiel zwischen 1. und 2. 

Frauen sowie 1. und 2.Männer, Fitnesseinheiten im Studio und im Freien, 

Schwimmbad, Beachvolleyball, eine Laufralley durchs Dorf, ein großes BTV-

Quiz mit allen Teams, Baden im herrlich erfrischenden See und vieles mehr. 

Natürlich durfte auch ein bisschen gefeiert werden und der hauseigene 

Partykeller war am Samstagabend schnell in BTV -Hand. Es gab also jede 

Menge zu tun und alle hatten viel Spaß! 

 

1.Frauen 

Nach dem tollen Aufstieg in der letzten Saison, treten die Frauen in diesem 

Jahr in der um genannten Oberliga Berlin an. Eine große Herausforderung 

für das Team um Trainerin Cagla. Das Ziel ist der Klassenerhalt und sie 

kämpfen leidenschaftlich für jeden Punkt. Belohnt wurden sie dafür mit 4 

Punkten und Platz 9. Zudem verlor man zwei mal extrem knapp gegen starke 

Teams. Der Liganeuling schlägt sich also sehr gut.   

 

1.Männer 

Die 1.Männer startete mit einem neuen Mann am Steuer in die Vorbereitung. 

Trainer Alex wurde vom Co- zum Haupttrainer befördert und bekam mit Tim 

als Defensiv- und Vincent als Torwarttrainer zwei BTV-Legenden an die 

Seite. Der frische Wind pushte das Team durch die Vorbereitung und die 

Frühform konnte sich echt sehen lassen. So z.B. beim Gewinn des gut 

besetzten Timo-Schädler-Cups. 

Der Saisonstart zog das Team aber wieder etwas auf den Boden der 

Tatsachen zurück. Man startete mit 3 Niederlagen und war schnell wieder 

mit einem alten Problem konfrontiert: Viele personelle Ausfälle im Kader. 
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Momentan steht das Team mit 6:8 Punkten auf Platz 7 und der Trend zeigt 

nach oben. Im HVB-Pokal konnte man sich souverän fürs Achtelfinale 

qualifizieren. 

2.Frauen 

Starke Saison letzte Jahr, guter Start in die aktuelle Spielzeit. So lässt es 

sich wohl am besten zusammenfassen. Das Team spielt soliden Handball 

und konnte bereits 4 Siege feiern. Aktuell stehen sie wie in der Vorsaison 

auf Platz vier. Neben der Liga, tritt das Team auch im Pokal an und konnte 

hier gleich mal einen tollen Erfolg feiern. Mit einem 29:24 auswärts bei den 

höherklassigen Damen von Preussen II sicherten sie sich den Einzug ins 

Achtelfinale. Herzlichen Glückwunsch. 

 

2.Männer 

Für die zweite Männer lässt sich für den Saisonstart eigentlich der Text von 

der Ersten kopieren. Man startete mit 3 schmerzlichen Niederlagen in die 

Saison. Doch nach einer ersten Krisensitzung des Teams, konnte das Ruder 

rumgerissen werden. Seitdem gab es vier Siege und auch die Köpfe sind 

wieder oben. 8:6 Punkte bedeuten aktuell Rang 4 in der Liga. Im Pokal 

konnte man erst in Runde 3 ins Geschehen eingreifen und dann gleich 

gegen den Regionalligisten SG OSF, das vermutlich stärkste Amateurteam 

Berlins. Unsere Jungs hielten die ersten 5 Minuten gut mit, aber dann zeigte 

sich doch der Klassenunterschied. Am Ende hieß es 22:45. 

 

3.Männer 

Eine echte Cinderella Story schreibt aktuell die 3.Männer. Letztes Jahr fast 

für tot erklärt und mit 0 Punkten abgestiegen, war es mehr als ungewiss, ob 

wir in dieser Saison mit einer Dritten am Start sein würden. Doch es hat sich 

über den Sommer einiges getan. Spieler Phillibilly übernahm das Traineramt 

und es kamen ein paar neue Spieler. Das Team absolvierte eine richtige 
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Vorbereitung und startete dann frohen Mutes in die Bezirksoberliga. Und 

siehe da, die ersten 3 Spiele konnten alle gewonnen werden. Das Team 

steht aktuell mit 8:4 Punkten auf Platz 3. 

 

Jugend 

Auch in dieser Saison bietet der BTV 1850 wieder Jugendhandball an. Ein 

herzlicher Dank geht an dieser Stelle an alle, die dieses Projekt mit ihrem 

persönlichen Engagement vorantreiben! Im Spielbetrieb haben wir aktuell 

eine E- und eine D-Jugend. Dazu bauen wir gerade noch Minis auf, die 

gerade erst das Handballspielen lernen. 

Um die Jugendarbeit weiter ausbauen zu können, benötigen wir weitere 

Jugendtrainer/innen und Spieler/innen in allen Altersklassen. Wenn ihr oder 

Eure Kids Lust habt, meldet Euch doch gerne unter orga@btv1850.de! 

Interessierte Kinder können auch gerne donnerstags 16:00 Uhr zum 

Probetraining in der Flatow-Sporthalle vorbeischauen. 

Wollt ihr noch mehr aktuelle News aus der Handballabteilung? Dann schaut 

doch gerne auf unserer Homepage www.btv1850.de vorbei. 

 

H O C H H O L D  &  K R I S C H O L L E K  

Herzlich Willkommen in unserer Praxis in Müggelheim! Unsere 

Zahnarztpraxis steht für langfristige, umfassende und individuelle Planung 

und Beratung mit dem Ziel Mundgesundheit und langfristigen Zahnerhalt zu 

gewährleisten. Dabei ist es uns besonders wichtig Sie (unsere Patienten) 

im Dialog und mit unserem Fachwissen und Können dabei zu unterstützen 

die für Sie richtigen Entscheidungen für Ihre Zahn- und Mundgesundheit zu 

treffen 

 

mailto:orga@btv1850.de
http://www.btv1850.de/
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Für jeden Autokauf gibt 250 € für unseren Verein bei Kontaktaufnahme / 

Terminvereinbarung über sportsponsoring@koch-ag.de 

 

 

 

                                  

 

Feuersozietät  - Ihre Beratung in Berlin: Wir sind da, wo Sie sich 

zu Hause fühlen. Als Experte im Bereich Versicherungen, Immobilien und 

Finanzierungen biete ich Ihnen Sicherheit aus einer Hand. Ganz gleich, ob 

Sie sich gegen Risiken schützen, Ihre Familie absichern oder für das Alter 

vorsorgen wollen: mit uns haben Sie einen Ansprechpartner für alle Ihre 

Fragen. Ob sichere Geldanlage, private Altersvorsorge, Kfz- oder 

Krankenversicherung: Daniel findet ihr auch oft bei den Heimspielen in der 

Halle – er freut sich auf Euch! 

 

mailto:sportsponsoring@koch-ag.de
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„Neue Kooperation mit der DKB Grund GmbH“ In eurem Freundes- oder 

Bekanntenkreis gibt es jemanden, der seine Immobilie verkaufen oder 

finanzieren möchte? Dann empfehlt doch einfach unseren neuen 

Kooperationspartner, die DKB-Grund. Mit eurem Tipp tut ihr Gutes: Denn 

mit Zustandekommen des Vertriebsauftrages oder mit Abschluss einer 

Finanzierung spendet die DKB-Grund als Dankeschön für eure Empfehlung 

150 Euro an einen guten Zweck eurer Wahl - zum Beispiel an unseren 

Berliner Turner-Verein von 1850 e. V.  

Und weil doppelt besser hält, erhaltet ihr ebenfalls 150 € als Prämie. Erfüllt 

euch einen eigenen Wunsch, denn die Auszahlung erhaltet ihr blitzschnell - 

bereits mit Abschluss eines Vertriebsauftrages oder einer Finanzierung. 

Die Expert*innen der DKB Grund beraten euch und eure Bekannten zu 

allen Themen rund um die Immobilie. Wohnung verkaufen? Traumhaus 

finanzieren? Kapital anlegen? Mit der DKB Grund ganz einfach. Seit über 

25 Jahren ist sie als 100%ige Tochter der DKB AG erfolgreich am Markt 

tätig. Wir freuen uns über die Zusammenarbeit und hoffen auf zahlreiche 

Empfehlungen, die dann auch unserem Verein zugutekommen. 

https://www.dkb-grund.de/ueber-uns/dkbgrund-empfehlen/ 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.dkb-grund.de/ueber-uns/dkbgrund-empfehlen/
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Termine  

  

 

Dezember 2024: 

11.12.  Weihnachtsfeier der Frauenabteilung im Vereinsheim 

13.12.  Weihnachtsfeier Kegelabteilung im Gatto Nero 

14.12.  Weihnachtsfeier der Handballabteilung in der Monarch Bar  

18.12.  Weihnachtsfeier Kinderturnen in der Flatow-Sporthalle 

20.12.  Weihnachtsfeier der Volleyballer 

 

Januar 2025: 

08.01. 18:00 - 6.Sitzung des Festausschusses  

08.01.  Weihnachtsfeier der Faustballer im Vereinsheim 

16.01.  18:30  Sitzung des Vorstands & Arbeitsausschusses 

 

Februar 2025: 

26.02.  Faschingsfeier der Frauenabteilung im Vereinsheim 

 

März 2025: 

19.03.  Geburtstagsfeier Frauenabteilung im Vereinsheim 

21.03.  18:30  Jahreshauptversammlung im Vereinsheim 

28.03.  15:00     Festakt im Alten Rathaus Kreuzberg 

 

April 2025 

03.04.  18:30  konstituierende Sitzung des Arbeitsausschusses 
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weitere Termine im Jubiläumsjahr 2025: 

24.05. 5.Timo-Schädler-Cup - Turnier der Männer ü40 in der  

                    Flatow-Sporthalle 

25.05.  Volleyballturnier in der Flatow-Sporthalle 

12.07. Tag der offenen Tür & Handball-Freundschaftsspiel  

                   Frauen - Spreefüxxe 

19.07. Handball-Freundschaftsspiel   Männer - Füchse Berlin 

30.08. 5.Timo-Schädler-Cup - Turnier der Männer in der  

                   Flatow- Sporthalle 

31.08. 5.Timo-Schädler-Cup - Turnier der Damen in der  

                   Flatow-Sporthalle 

14.11. 19 Uhr - 175 Jahr-Feier im Glashaus in der Arena Berlin                               

 

 

 

Allen Mitgliedern und ihren Angehörigen eine schöne Vorweihnachtszeit, 

ein frohes und geruhsames Weihnachtsfest und einen „Guten Rutsch“ ! 

 

 

 


